

Corporación Radiotelevisión Española CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL
09 FEB. 2017 13:53:56
Entrada 19168

RESPUESTA ESCRITA A LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR LA DIPUTADA DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA, Dª. LIDIA GUINART MORENO.

179/000009 7448

¿Qué criterios son los empleados por TVE para fichar a Doña María Zabay, ex asesora de comunicación del que fuera ministro de Industria, Don José Manuel Soria, como presentadora de un nuevo programa de TVE Internacional titulado "Yo a España y tú a América"?

La contratación de esta presentadora se ha basado en criterios de profesionalidad y experiencia.

A Doña María Zabay se la convoco a un casting de presentadoras que se realizó para este programa y entre todas las personas que se presentaron consideramos que era la más idónea para este proyecto, además, María Zabay no es una imagen nueva en las cadenas de televisión siendo considerada una profesional del medio y que ha estado vinculada a TVE en otros programas, por ejemplo, como contertulia de "Amigas y Conocidas" de La 1.

¿Por qué motivo no se incluyó esta faceta profesional de la señora Zabay, como asesora de comunicación del exministro Soria, en la nota de prensa que informaba sobre el estreno del programa "Yo a España y tú a América"?

La nota de prensa que se publicó en relación a María Zabay se centró única y exclusivamente en comunicar la experiencia profesional en el terreno de la Televisión como presentadora de otras cadenas así como en TVE.

Es además, suficientemente conocido por los medios que María Zabay había sido asesora de comunicación en el gabinete del Ministro de Industria y así viene reflejado igualmente en la propia página web profesional que tiene María Zabay.

En Madrid, a 18 de enero de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE

José Antonio Sanchez Domínguez